

„Der eingebildete Kranke“

Schülertheater zeigt am 7. November die berühmte Komödie von Molière

BRAUNLAGE. „Der eingebildete Kranke“ – diese Komödie von Molière führen am Samstag, 7. November, um 18 Uhr das Schülertheater des Oberharz-Gymnasiums Braunlage in der Aula des Schulzentrums auf. Elf Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 7 bis 9 haben das bekannte Stück in vielen und harten Proben eingearbeitet und freuen sich schon darauf, vor einem großen Publikum auf der Bühne zu stehen.

Zum Inhalt: Das Stück handelt von Argan, der sich einbildet, sehr krank zu sein. Ärzte und Apotheker sollen ihn von allen Krankheiten befreien. Die Behandlungen lässt er geduldig über sich ergehen, obwohl

sich die Ärzte untereinander widersprechen. Zudem wird er von den Doktoren und Apothekern mit hohen Rechnungen übers Ohr gehauen.

Argan möchte den Arztkosten aus dem Weg gehen, indem er seine Tochter Angélique mit einem jungen Mediziner verheiraten will. Angélique liebt jedoch einen anderen und ist über die Entscheidung des Vaters todunglücklich.

Das Dienstmädchen und Argans Bruder versuchen durch ein listiges Verwechslungsspiel, den „Kranken“ von seiner Einbildung zu heilen und ihn von den Heiratsplänen abzubringen...

„Der eingebildete Kranke“ von Molière wird am Samstag,



Für die Aufführung wird fleißig geprobt.

Foto: privat

7. November von den Schülern Braunlage, Elbingeröder rinnen und Schülern um 18 Straße 11, aufgeführt. Der Ein-Uhr in der Aula des Schulzent- tritt beträgt drei Euro.